

陵南新聞

第343号
編集・発行責任者
陵南中学校
茂木 隆

【盛り上がったクラスマッチ】

一〇月二四日（火）～二六日（木）の三日間にわたり、クラスマッチが行われました。どの日も天気恵まれ、熱戦が繰り広げられました。

二四日は二年生、二五日は一年生、二六日は三年生でした。内容は、全校共通種目の「タイヤ・綱取り」と、各学年毎の種目が行われました。一年生は「騎馬リレー」、二年生は「全員リレー」、三年生は「障害物リレー」を行いました。



1年生 タイヤ・綱取り



1年生 騎馬リレー



3年生 障害物リレー



2年生 タイヤ・綱取り



2年生 全員リレー

「タイヤ・綱取り」は、激しい競技になると予想されたため、保護者の方に審判を依頼したところ、多くの方から、平日にもかかわらず協力を申し出ていただきました。おかげさまで、大盛況のクラスマッチを実施することができました。



3年生 タイヤ・綱取り



【文化祭】

一〇月二八日（土）に、全校生が体育館に集まっての合唱コンクールを行う予定で、文化祭が行われました。

残念なことに、当日朝、一年生に多くのインフルエンザ罹患者が出てしまい、登校後に学年閉鎖となり、二、三年生だけの文化祭となりました。

オープニングを飾る「開祭式」では、昨年

一人一枚だったピースを学級九六八枚に増やして作成された「神輿の祭典」をモチーフにした全校制作が披露されました。背景の夜空には、火花が打ち上がる仕掛けが施されており、火花が上がった際は、体育館が大きな感動の声に包まれました。その後、「陵南中 神輿の会」のメンバーが、「寒河江まつり神輿の祭典」に参加した祭の渡御を披露してくれました。



「陵南中 神輿の会」は、陵南中三年生の有志の集まりで、今年度の「神輿の祭典」に、陵南中として初めて参加したグループです。

陵南中の三年生の希望者を集め、寒河江神輿会副会長で、本校の学校運営協議会委員でもある早坂信一氏が指導してくださいました。生徒の勇壮な姿に、全校生が感動の声を上げていました。その後、二年生と三年生の合唱コンクール



が行われました。どの学級も、素晴らしい歌声を披露してくれました。二年生は二年一組「Gifts」が優秀賞、二年五組「あなたへく旅立ちによせるメッセージ」が優良賞に選ばれました。三年生は、三年五組「友く旅立ちの時」が優良賞、三年三組「決意く二十一世紀に生きる君たちへ」が優良賞に選ばれました。栄えある今年度の「あすなる賞」には、三年二組「響きあう命」が選ばれました。



【あすなる賞】
3年2組「響きあう命」
指揮：大泉 愛
伴奏：今井 颯希

十一月十三日(月)に延期して行われた一年生は、一年一組「ハートのアンテナ」が優秀賞、一年六組「COSMOS」が優良賞に選ばれました。一年生の合唱コンクールでは、あすなる賞を取った三年二組が特別出演で「響きあう命」を披露してくれました。指揮者賞は、一年三組・井上葉琉さん、二年一組・武田夏綺さん、三年二組・大泉愛さんが選ばれました。伴奏者賞は、一年四組・松田陽路さん、二年一組・渋谷奈那さん、三年二組・今井颯希さんが選ばれました。

★「陵南ブランド化構想」

サポーター協賛金について

毎年、角田商事様をはじめ多くの方々よりご協力いただいているサポーター協賛金のここまでの支出を報告します。

- ① スクールタイマー二四台
※各教室で、黒板に貼って使う大型デジタルタイマー
…一七万四二四〇円

- ② 陵南中神輿制作費用の補助
※「神輿の祭典」に出るために「寒河江神輿会」が陵南中の神輿を作ってくださった費用に対する補助
…一五万円

ありがとうございました。